

Semaine du 06 au 10 Janvier 2020 :

# BONNE ANNÉE 2020

Christelle et moi, nous vous souhaitons une très BONNE ANNÉE 2020.

Après les périodes de Noël, les enfants ont la joie de raconter leurs vacances : les fêtes en famille, les cadeaux reçus par le Père-Noël... Tout le monde est content de partager ses récits.

A leur arrivée dans la classe, les enfants ont découvert le petit Jésus dans la crèche ; et ils ont eu la joie de trouver des cadeaux au pied du sapin : Le Père-Noël était passé... Il a même grignoté le biscuit qu'on lui avait laissé !



Les enfants étaient impatients d'ouvrir : ils ont découvert 4 cadeaux :

Une occasion pour dénombrer une collection jusqu'à 4.



Les enfants ont reçu : 1 jeu d'encastrement avec des formes ; 1 série de puzzles ; 1 nouvel album



et 1 coffret de jeux de société (... mais il manquait le couvercle !...)

Après une petite enquête, nous avons compris que le Père-Noël avait partagé la boîte avec les élèves de la classe de Marielle.



À l'intérieur, nous avons découvert des plateaux de jeux des petits animaux en bois, 1 dé des cartes, des étiquettes et 1 livret pour expliquer les règles.



Nous avons décidé de faire comme le Père-Noël et de partager le coffret avec nos camarades.





Dès LUNDI, avec tous les enfants, nous avons dit « **BONNE ANNÉE** ».

Les enfants ont remarqué le nouveau calendrier du mois de JANVIER avec les dates importantes :

Les anniversaires de CLÉMENCE, AXEL, AUGUSTINE et ÉLIA :

Le jour de l'Épiphanie et le jour de l'atelier CUISINE pour préparer une galette.

Mais, nous avons aussi découvert une nouvelle étiquette avec des nouveaux chiffres...

Maintenant, nous sommes en 2020.

# 2020



Pendant la semaine, nous parlons des traditions des vœux et nous observons des cartes décorées de jolies couleurs avec des inscriptions dorées : Les enfants ont appris plusieurs formules pour souhaiter : **BONNE ANNÉE** **MEILLEURS VŒUX** **BONNE SANTÉ**

Pour souhaiter à tout le monde une **BONNE ANNÉE**, les enfants ont réalisé un panneau en découvrant une nouvelle technique de peinture : d'abord il faut tremper la feuille dans l'eau, puis on applique les couleurs avec l'aide d'une éponge et on saupoudre avec du gros sel pour obtenir un effet « cristallisé ».



Les enfants ont ensuite décoré les lettres **BONNE ANNÉE** avec du papier de papillotes de chocolat.



Nous avons accueilli de nouveaux camarades dans la classe : TIMOTHÉE, AUGUSTINE, LOHAN et ÉLIA rejoignent le groupe VERT des Petites Sections 1.



# BIENVENUE A NOS CAMARADES